

Erste Gelbe Schleife an ein Privatunternehmen in Frankenberg/Eder überreicht.

12.04.2019 - 16:00:00 von Förderverein Stab DSK e. V. (AG4)



(Foto: Peter Beckmann) Gelbe Schleife ist angebracht.

Der Vorsitzende des Fördervereins Stab DSK e.V. Hauptmann Martin Würz durfte das Zeichen der Solidarität und Wertschätzung gegenüber Angehörigen der Streitkräfte an die Inhaber der Firma AZE Autoteile Fachmarkt Familie Friedrich Fischer überreichen.

In Frankenberg ist die Firma Fischer das erste Unternehmen, das die gelbe Schleife präsentiert. Die Stadt Frankenberg selbst, zeigt ihre Wertschätzung als Garnisonsstadt, schon seit mehreren Jahren durch eine Gelbe Schleife an den Ortseingängen bzw. durch die Flagge des EloKaBtl 932, die vor dem Rathaus gehisst wird, wenn sich Frankenger Soldaten im Auslandseinsatz befinden.

In der Begrüßungsrede stellte Juniorchef Arno Fischer heraus, dass es der Familie Fischer eine Herzensangelegenheit ist, die Verbundenheit zu den Streitkräften durch das Anbringen der „Gelben Schleife“ am Eingang zum Firmengebäude anzubringen und den Förderverein Stab DSK e.V. bei seiner ehrenamtlichen Tätigkeit zu unterstützen.

Die Verbundenheit zu dem in Frankenberg stationierten EloKaBtl 932 wird seit vielen Jahren gepflegt und würde nun durch diese gelbe Schleife manifestiert. Zahlreiche Soldaten aus dem Frankenger Bataillon waren Gäste der Veranstaltung.

Im Beisein zahlreicher Gäste aus Politik, Wirtschaft und Militär überbrachte der Bürgermeister der Stadt Frankenberg Rüdiger Hess die Glückwünsche der Stadt. In seinen Grußworten dankte er der Familie Fischer für die Bereitschaft sich für die Akzeptanz der Streitkräfte in der Bevölkerung einzusetzen.

Oberstleutnant Dirk Fricke überbrachte in Vertretung des Kommandeurs Division Schnelle Kräfte Herr

Brigadegeneral Andreas Hannemann die besten Glückwünsche nach Frankenberg. Er stellte in seiner Rede heraus, dass die Division stolz ist, dass nunmehr 46 gelbe Schleifen an Städte und Kommunen bzw. 19 gelbe Schleifen an zivile Firmen durch den Förderverein überreicht werden konnten.

Hauptmann Würz bedanke sich im Namen des Fördervereins bei der Familie Fischer und stellte in seinen Grußwort die Tätigkeitsfelder des Fördervereins Stab DSK e.V. vor. Der Offizier betonte, dass Hilfe organisiert werden muss und dass sie vor allem effizient und nachhaltig sein muss. Dieses habe sich der Förderverein, nicht nur am Standort Stadtallendorf, zur Aufgabe gemacht. Alle Hilfen werden unbürokratisch geleistet. Sie dienen in erster Linie der Linderung schwerer unverschuldeter Notlagen – dort, wo staatliche Hilfe nicht oder erst sehr spät greift.

Nach den Grußworten wurde die gelbe Schleife feierlich überreicht und zusammen mit allen Gästen an ihrem Bestimmungsort angebracht.

(Text: Martin Würz)



(Foto: Peter Beckmann) Übergabe der gelben Schleife durch Hauptmann Martin Würz an Seniorchef Friedrich Fischer und Juniorchef Arno Fischer



Die gelbe Schleife wurde im Beisein zahlreicher Gäste aus Politik, Wirtschaft und Bundeswehr überreicht. (Foto: Peter Beckmann)

Einen Kommentar schreiben